

El vicerrector tiene previsto cambiar las farolas exteriores por unas fotovoltaicas

El campus usará energía renovable para la iluminación y la calefacción

La Universidad de Vigo contará con su propio espacio para el compostaje en Ourense

Técnicos especializados trabajan estos días localizando fuentes geotérmicas

Ruth Nóvoa
OURNENSE

■ El vicerrectorado del campus de Ourense ultima el proyecto que permitirá incorporar las energías renovables a las instalaciones universitarias a lo largo de los próximos meses. Así, está previsto que en poco tiempo el sistema de iluminación exterior del campus local esté integrado por farolas fotovoltaicas y que los distintos edificios empiecen a utilizar, progresivamente, energía geotérmica para la calefacción y el aire acondicionado. Estas actuaciones no tienen carácter aislado sino que forman parte de una planificación conjunta: el proyecto Campus Terrae pretende convertir el espacio universitario de la ciudad de As Burgas en un referente medioambiental.

La iniciativa contempla, además de la instalación de las farolas fotovoltaicas —que financiará la Universidad de Vigo con una ayuda del Inega— y de la adaptación de los sistemas de calefacción y aire acondicionado —que se sustentará en la Cátedra Inorde—, la creación de espacios medioambientales en el recinto. Así, el vicerrector Juan Francisco Gálvez explicaba ayer que uno de sus objetivos es contar con una pequeña planta de compostaje propia, entre otras instalaciones.

Aunque los detalles del proyecto Campus Terrae se darán a conocer más adelante, lo cierto es que la Universidad de Vigo ya está trabajando para conseguir un espacio

más respetuoso con el medio ambiente. En estos momentos técnicos especializados están realizando las catas necesarias para determinar en qué puntos del campus es posible aprovechar la energía geotérmica. Así se determinará la temperatura del agua y la profundidad a la que se encuentra para empezar a aplicar este tipo de energía al edificio administrativo del campus, un pequeño inmueble situado entre el edificio de Hierro y el Politécnico, donde se desarrollará la primera fase del proyecto de forma piloto.

Otras ideas

No es esta la única iniciativa con la que el campus quiere mostrar su compromiso con el medio ambiente. Además de potenciar la oferta académica relacionada con este ámbito, los responsables de la universidad quieren convertir las zonas verdes en un jardín botánico instalando carteles informativos con los que sacar partido divulgativo a las especies presentes en el campus.



Las farolas se sustituirán para emplear energías renovables

DANIEL GÁLVEZ

Oportunidades para la sensibilización

■ Una campaña de ahorro energético, la segunda edición del concurso de fotografía y unas jornadas de derecho ambiental, impulsadas por la asociación universitaria Syme, serán, a lo largo de las próximas semanas, la otra cara de la concienciación acerca del cuidado de la naturaleza en el

campus de Ourense. Las actividades fueron presentadas ayer y cuentan con el patrocinio del Vicerrectorado y de la Consellería de Educación así como con la colaboración de las Termas de A Chavasqueira, que aporta los premios para los certámenes convocados.

El concurso de fotografía

se amplía, en esta segunda edición, y se aceptarán fotos de toda la comunidad gallega y no sólo de Ourense, como el pasado año. Habrá dos categorías: podrán presentarse instantáneas de paisajes naturales e imágenes que sirvan para denunciar agresiones al medio ambiente.

INFRAESTRUCTURAS

Vivenda pondrá en el mercado 52 pisos de alquiler para jóvenes

■ El registro de demandantes de casas de protección incluye a más de 300 ourensanos. | L3

MUNICIPAL

El gobierno local discrepa del plan de Fomento de no enterrar las vías del AVE en A Ponte

■ El proyecto del ministerio prevé trincheras de tres metros de alto en la trama urbana. | L4

SUCESOS

Una furgoneta aplasta a un turismo y sus ocupantes salvan la vida

■ El accidente tuvo lugar en la carretera de Trives, a la altura del embalse de Cachamuña. | L7

ENTRE PUENTES

Parches

LAS cantinelas del AVE en Ourense suenan a pachanga verbenera. Según qué protagonistas se interpreta una partitura o la contraria. La CEO, ya antes de la batalla electoral, intentó en un sensato llamamiento poner un poco de cordura en una cuestión que influirá en gran medida en el futuro desarrollo de Ourense. No tuvo gran eco. Ahora, de nuevo, en Ourense se dice una cosa y en Madrid se piensa en otra. ¿Hasta cuándo?